
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

小洛克菲勒: 可持续发展也不能站错队 

2015 年 11 月 27 日 | 周末画报 

日前 ，在世界纺织及成衣制造巨擘溢达集团于桂林举办的“十如论坛”上，洛克菲勒基金会主席大卫 •

小洛克菲勒 (David Rockefeller, Jr)就各行各业于衣食住行等方面如何可持续发展发表了自己的观点。

现将其言论摘录如下： 

“这是我第二次来桂林。记得我 1986 年第一次来桂林的时候，是一路往西，先从北京飞到乌鲁木齐。

当时在这两地之间每个礼拜只有一个航班。这次从广州来桂林，坐的是高鉄，速度跟快，比美国的

火车还快，让我深刻感受中国确实在发生非常大的变化。在创造高速发展的同时，我们不能忽视如

何持续发展，这是一个大课题。” 

“我要强调循环经济这个概念，就是要珍爱地球赋予我们的资源，把它周而复始地利用，而不是用了

一次半次就简单地扔到垃圾桶里。现在很多公司也在考虑到这一点，比如包装材料要回收，塑料的

使用越少越好。” 

“洛克菲勒基金会在美国成立了一个海洋环境保护组织。昨天我们在广州去了一个游艇码头，跟码头

的业主聊了一下，想要了解中国的船主是不是有很多休闲娱乐项目，是不是真正热爱海洋，能珍惜

海洋的纯净环境。在这方面人民似乎还可以为保护海洋多做贡献。” 

 
 


